



QUADRI SE BAJA DE LA CONTIENDA POR LA CANDIDATURA PRESIDENCIAL

El diputado panista consideró indispensable juntar e integrar un equipo suficientemente potente, para enfrentar al autoritarismo

DANIEL MONTES DE OCA

nacion@contrareplica.mx

El diputado del PAN, Gabriel Quadri, declinó a su participación en la contienda por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México y anunció su adhesión a quien resulte ganador en dicho proceso.

A través de un video compartido en redes sociales, el legislador consideró indispensable sumar e integrar un equipo suficientemente potente para enfrentar al autoritarismo y la demagogia, a fin de salvar al país.

“He decidido sumar mis esfuerzos, declinar e integrarme al



Dijo que decidió sumar sus esfuerzos a quien resulte ganador. **Cuartoscuro**

proyecto de la persona que resulte ganadora para ser responsable del Frente Amplio”, subrayó.

En ese sentido, manifestó que se requiere de un proceso complejo de reconstrucción y unidad nacional

EL DATO

EL LEGISLADOR lo anunció a través de sus redes.

para “salvar al país” del populismo, la polarización, la destrucción institucional, la corrupción y el despilfarro improductivo de los recursos de la nación.

“Es preciso recuperar el prestigio de México, restablecer el Estado de Derecho el orden y la seguridad. México merece un proyecto a largo plazo de prosperidad y desarrollo como potencia emergente”, expresó.

Finalmente, el panista dijo que aceptó formar parte del equipo de especialistas de la coalición opositora en materia de medio ambiente, sustentabilidad y cambio climático. ●